



## Ergänzende Erläuterungen zur Einwilligungserklärung über die Veröffentlichung von Personenfotos durch die Hochschule Niederrhein

1. Die Einwilligung ist freiwillig. Aus der Verweigerung der Einwilligung oder ihrem Widerruf entstehen keine Nachteile.
2. Die Fotos/Videos werden – wie in der Einwilligung angegeben - für die Webseiten, sozialen Medien, Presseveröffentlichung der Hochschule Niederrhein und /oder für deren Druckerzeugnisse verwendet. Dazu gehören Flyer, Broschüren, Plakate. Eine kommerzielle Nutzung der Fotos durch Weiterverkauf an Dritte (z.B. Foto-Datenbanken) ist ausgeschlossen.
3. Die Einwilligung zur Foto/Video-Veröffentlichung erfolgt ohne Vergütung. Sie umfasst auch das Recht zur Foto/Video-Bearbeitung. Die Bearbeitung erfolgt nur zur qualitativen Optimierung der Fotos (z.B. Änderung der Helligkeit, der Bildgröße, des Hintergrundes).
4. Die Einwilligung zur Veröffentlichung von Einzelfotos gilt zeitlich unbeschränkt. Sie kann allerdings jederzeit gegenüber der Hochschule (zuständiger Ansprechpartner: Tim Wellbrock / Marketingabteilung) widerrufen werden. Im Falle des Widerrufs der Veröffentlichung von Einzelfotos werden diese unverzüglich von den Internetseiten oder anderen digitalen Plattformen von der Hochschule Niederrhein entfernt. Ebenso werden sie nicht mehr für künftige Druckerzeugnisse der Hochschule verwendet. Allerdings können die zum Zeitpunkt des Widerrufs bereits bzw. noch vorhandenen Bestände an Druckerzeugnissen, die entsprechende Fotos beinhalten, weiter verbreitet werden.
5. Die Hochschule Niederrhein weist insbesondere auf die Möglichkeit hin, dass veröffentlichte Fotos/Videos im Internet durch Dritte für die Erstellung von Persönlichkeitsprofilen genutzt werden können. Außerdem machen wir darauf aufmerksam, dass auch nach Löschung von den Webseiten der Hochschule Niederrhein auf diese Fotos/Videos durch Dritte mit Hilfe von Archivfunktionen von Internet-Suchmaschinen (z.B. [www.archive.org](http://www.archive.org)) ggf. noch zugegriffen werden kann. Generell besteht ein Haftungsausschluss für die missbräuchliche Verwendung von Fotos/Videos durch Dritte, auf die die Hochschule Niederrhein keinen Einfluss hat.
6. Die Einwilligung für Fotos/Videos, auf denen mehrere Personen abgebildet sind (Gruppenfotos) ist ebenfalls zeitlich unbeschränkt. Die Einwilligung für die Veröffentlichung von Gruppenfotos ist jedoch unwiderruflich.
7. Im Übrigen gelten die Bestimmungen des Datenschutzgesetzes (DSG) des Landes Nordrhein-Westfalen.
8. Teilnehmende, die nicht auf Foto- oder Videoaufnahmen erscheinen möchten, haben die Möglichkeit, ein rotes Bändchen zu tragen. Dieses Bändchen signalisiert unserem Foto- und Videoteam, dass keine Aufnahmen der betreffenden Person veröffentlicht oder verwendet werden dürfen. Die Bändchen sind am Veranstaltungsort erhältlich. Wir bitten alle Teilnehmenden, die Privatsphäre anderer zu respektieren und entsprechend Rücksicht zu nehmen.



## Supplementary notes on the declaration of consent for the publication of personal photos by the Niederrhein University of Applied Sciences

1. Consent is voluntary. There will be no disadvantages resulting from the refusal of consent or its revocation.
2. The photos/videos will be used for the websites, social media, press releases of the Niederrhein University of Applied Sciences and/or for their print products, as stated in the consent. This includes flyers, brochures, posters. Commercial use of the photos by reselling them to third parties (e.g. photo databases) is excluded.
3. Consent for photo/video publication is granted without compensation. It also includes the right to edit photos/videos. Editing is only carried out to optimise the quality of the photos (e.g. changing brightness, image size, background).
4. Consent to publish individual photos is valid for an unlimited period of time. However, it can be revoked at any time by contacting the university (responsible contact person: Tim Wellbrock / marketing department). In the event of revocation of the publication of individual photos, these will be immediately removed from the websites or other digital platforms of the Niederrhein University of Applied Sciences. Likewise, they will no longer be used for future printed materials of the university. However, the stocks of printed material containing the corresponding photos that already exist or are still available at the time of revocation may continue to be distributed.
5. The Niederrhein University of Applied Sciences particularly draws attention to the possibility that published photos/videos on the internet may be used by third parties to create personality profiles. We would also like to point out that even after deletion from the websites of the Niederrhein University of Applied Sciences, these photos/videos may still be accessible to third parties using the archive functions of internet search engines (e.g. [www.archive.org](http://www.archive.org)). In general, there is no liability for the misuse of photos/videos by third parties over which the Niederrhein University of Applied Sciences has no influence.
6. consent for photos/videos in which several people are depicted (group photos) is also unlimited in time. However, consent for the publication of group photos is irrevocable.
7. In addition, the provisions of the Data Protection Act (DSG) of the state of North Rhine-Westphalia apply.
8. Participants who do not wish to appear in photos or videos have the option of wearing a red ribbon. This ribbon signals to our photo and video team that no recordings of the person in question may be published or used. The ribbons are available at the event location. We ask all participants to respect the privacy of others and to show consideration accordingly.